

Celebran promotoras y promotores quinto Encuentro Anual



0



A- A A+

17 de Julio del 2015

Las promotoras y promotores que conforman la red estatal de voluntarios que colabora con la Comisión Estatal de Derechos Humanos participaron en el Quinto Encuentro Anual de Promotoras y

Promotores de Derechos Humanos para intercambiar experiencias de las labores realizadas durante el año.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH felicitó a las voluntarias y voluntarios por su ardua labor de difusión, capacitación y afiliación de más personas a las redes de multiplicación para diversificar la promoción de los derechos humanos entre los diferentes sectores de la población.

Comentó que la importancia del voluntariado reside en el servicio a la comunidad que ha permitido alcanzar las metas trazadas año con año para incidir en un cambio de actitud y acciones de las personas para respetar y defender la dignidad humana, la convivencia pacífica, la no violencia y la no discriminación.

Martínez Garza calificó a la red de promotoras y promotores como un grupo que fortalece y multiplica la visión de la CEDH en el estado, expandiendo los principios de derechos humanos para formar una comunidad informada, respetuosa y demandante de mejores servicios por parte de las autoridades.

El Quinto Encuentro Estatal se realizó este viernes con la participación de 170 personas voluntarias e invitados que realizaron balance de metas, planeación estratégica para el siguiente periodo y actividades de integración.